

La Sainte-Cécile fêtée

SAINT-VARENT



Le premier rendez-vous de cette journée a eu lieu au cimetière.

© Photo NR

Par RÉDACTION

Publié le 25/11/2015 à 05:26, mis à jour le 27/04/2017 à 23:01

Ce dimanche, jour de Sainte-Cécile, la Sep Le Rayon de Saint-Varent a honoré sa patronne. Les musiciens se sont d'abord donné rendez-vous au cimetière pour déposer une gerbe de fleurs sur la tombe de l'un de leurs camarades décédés. Une minute de silence a été observée. Puis, direction l'église de la commune où les treize musiciens ont animé la messe faisant résonner leurs trompettes, clairons et tambours. Jean-Marie Cornu a joué l'«Ave Maria» de Gounod.

A la sortie les musiciens ont interprété d'autres morceaux, choisis en dernière minute par le chef d'orchestre Jacques Dehay. Puis vers midi, tout le monde s'est dirigé vers la salle Maurice-Moreau pour prendre le verre de l'amitié avec les élus, pompiers et gendarmes et anciens combattants invités pour l'occasion.